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BUREAU EXÉCUTIF 

# 12 
PROCÈS-VERBAL (Adopté): 16 NOVEMBRE 2009 

 

Responsable gé-

nérale 

Héloïse Lanouette Externe  Absente 

Secrétaire géné-

rale  

Guillaume Dupont-Croteau Information  François-Vivier Gagnon 

Interne Nicolas Chatel-Launay Mobilisation  Andréa Pilote 

Pédagogie  François-Tim Fortin Affaires socio-

culturelles  

Vacant 

Trésorerie  Vacant Délégué-e à la mo-

bilisation  

Vacant  

Déléguée à 

l’Interne - 1  

Frédéric B.Cambronne Déléguée à 

l’Interne - 2  

Vacant  

Déléguée aux 

Affai. Socioc.  

Vacant Délégué-e aux Af-

faires externes  

Vacant 

Déléguée à la Pé-

dago - 1  

Vacant  Délégué à 

l’information - 2  

Vacant  

 

Observateur-trice-s : 
François Pinet-Forcier Maxime Cardinal Lemieux  

 

0.0 Procédures 
 

Andréa Pilote propose l’ouverture du Bureau exécutif A09-12 à 18h20 

Héloïse Lanouette appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium  
 

Andréa Pilote propose comme présidente Frédéric B.Cambronne et François-Tim Fortin 

comme secrétaire du présent Bureau exécutif 

Héloïse Lanouette appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal  
 

Nicolas Chatel-Launay propose l’adoption du procès verbal du Bureau exécutif A09-11 du 

09 novembre 2009 avec les modicications suivantes au point 1.0 : 

 Ajouter Piette après Benjamin 

 Ajouter Lanouette après Héloïse 

 Ajouter Nicolas Chatel-Launay appuie, et adoptée à l’unanimité 

Héloïse Lanouette appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.3 Suite du procès-verbal 
 

http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/a09/BE/11-091109pvbe.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/a09/BE/11-091109pvbe.pdf
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Note à Nicolas Chatel-Launay et à François-Tim Fortin : lire les chèques avant de les signer, car 

le montant accorder au show de Benjamin Piette était de 300,00 $, et non 350,00 $ comme 

inscrit sur le chèque 

 

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour 
 

Ordre du jour affiché 

1.0 Affaires courantes 

2.0 Affaires internes : 

2.1 Locaux comités : retour 

2.2 Assemblée générale spéciale : praesidium 

2.3 Licences logiciels graphiques 

2.4 Portes ouvertes : retour 

2.5 Table de concertation CVM 

3.0 Externe 

3.1 Congrès ASSÉ : retour 

4.0 Mobilisation 

4.1 AG : Tournées de classe 

4.2 Mardis militants 

4.3 Frais afférents 

4.4 Terrasse 

5.0 Permanence 

6.0 Affaires diverses 

7.0 Levée 

 

Héloïse Lanouette propose d’adopter l’ordre du jour affiché sans les points 2.3 et 4.4 

1.0 Affaires courantes 

2.0 Affaires internes : 

2.1 Locaux comités : retour 

2.2 Assemblée générale spéciale : praesidium 

2.3 Portes ouvertes : retour 

2.4 Table de concertation CVM 

3.0 Externe 

3.1 Congrès ASSÉ : retour 

4.0 Mobilisation 

4.1 AG : Tournées de classe 

4.2 Mardis militants 

4.3 Frais afférents 

5.0 Permanence 

6.0 Affaires diverses 

7.0 Levée 

Andréa Pilote appuie 

Adopté à l’unanimité 
 

0.5 Déclarations 
 

R.A.S. 
 

0.6 Régie et / ou réflexion 
 

Héloïse Lanouette 
Responsable général  

 Commission des études 
 

Guillaume Dupont-Croteau 
Secrétaire générale 

 R.A.S. 
 

Virginie Couture-Boucher 
Responsable aux Affaires exter-
nes 

 Absente 

 

Nicolas Chatel-Launay 
Responsable aux affaires inter-
nes  

 Réunion Fondation CVM 
 Réunion SAE 

http://www.agecvm.org/?page=Evenement&id=2238
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A09/BE/11-Logiciels091103.pdf
http://www.asse-solidarite.qc.ca/spip.php?article1291&lang=fr
http://www.agecvm.org/?page=Evenement&id=2238
http://www.asse-solidarite.qc.ca/spip.php?article1291&lang=fr
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 Table de concertation 
 Rendez-vous à la banque 

 Portes ouvertes 
 Déménagement boîtes dans 

les locaux des comités 
 

Vacant 
Responsable à la Trésorerie 

 - 
 

François-Tim Fortin 
Responsable à la Pédagogie 

 Tousser 
 

Vacant 
Responsable aux Affaires socio-
culturelles 

 - 
 

Andréa Pilote 

Responsable à la Mobilisation 
 R.A.S 

 

François-Vivier Gagnon 
Responsable à l’Information 

 Mob 

 Portes ouvertes 

 Tournées de classe 

 

1.0 Affaires courantes 
 

R.A.S. 
 

2.0 Affaires internes 
 

2.1 Locaux comités 
 

R.A.S. 
 

2.2 Assemblée générale spéciale : praesidium 
 

Héloïse Lanouette propose François Pinet-Forcier comme président et Julien La-

malice comme secrétaire de l’Assemblée générale spéciale de mercredi 18 no-

vembre 2009 

Andréa Pilote appuie 

Adoptée à l’unanimité  
 

2.3 Portes ouvertes : retour 
 

R.A.S. 
 

2.4 Table de concertation CVM 
 

Héloïse Lanouette propose que le sujet de la Table de concertation du cégep, de 

ce mardi 17 novembre 2009, soit réorienté vers les frais afférents 

Andréa Pilote appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

3.0 Affaires externes 
 

3.1 Congrès ASSÉ : retour 
 

R.A.S. 
 

4.0 Mobilisation 
 

4.1 A.G. : Tournées de classe 
 

R.A.S. 
 

4.2 Mardis militants 
 

R.A.S. 
 

4.3 Frais afférents 
 

http://www.agecvm.org/?page=Evenement&id=2238
http://www.asse-solidarite.qc.ca/spip.php?article1291&lang=fr
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R.A.S. 
 

4.4 BIG 
 

R.A.S. 
 

5.0 Permanence 
 

Nicolas Chatel-Launay propose que les permanent-e-s signent les courriels internes de 

leur non, suivi de la mention Secrétariat de l’AGECVM 

Héloïse Lanouette appuie 

Adoptée à l’unanimité 

 

Nicolas Chatel-Launay propose  

Andréa appuie que la permanence envoie un message à la Direction du cégep du Vieux 

Montréal pour leur signaler que les courriels signés Secrétarait de l’AGECVM soient 

traités comme des notes de service officielles 

Adoptée à l’unanimité 

 

Nicolas Chatel-Launay propose que soit discuté au prochain Bureau exécutif le point 

nouvelle charte 

Andréa Pilote appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

6.0 Affaires diverses  
 

R.A.S. 
 

7.0 Levée 
 

François-Vivier Gagnon propose la levée du Bureau exécutif 

Guillaume Dupont-Croteau appuie 

Adoptée à l’unanimité 

 

NE PAS PUBLIER LE PROCÈS-VERBAL AVANT MARDI 17 NOVEMBRE AU SOIR 


